



SIGAMOS
SUMANDO

Quién diría

El apuro de la mañana. El frío al salir de la prueba. El salir corriendo de la sala para agarrar un microondas. Las impresiones de última hora. El correr a entregar la tarea. El guardarle (con dificultad) el puesto a un compañero. Los insoportables jugando taca-taca en medio de la prueba. El olor a persona al entrar a la sala. Lo difícil que es encontrar un lugar para estudiar. Y aunque cueste creerlo, hasta la fila para entrar al baño la estoy empezando a extrañar.

- TS, Gen 2015 y anteriores

#71